

Fecha: 14-09-2024 Medio: El Sur Supl.: El Sur

Tipo: Noticia general

Título: En Biobío estamos "Unidos por un 18 seguro"

Pág.: 2 Cm2: 314,6

Queremos que todas y todos festejen en

familia, con amistades, con la comunidad y

que lo hagan sin peligros de ningún tipo,

ese es nuestro compromiso y trabajo

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 10.000 30.000 No Definida

## **Opinión**

## En Biobío estamos "Unidos por un 18 seguro"

En el marco de las celebraciones de Fiestas Patrias, época del año de mayor movilidad dentro del país, donde se proyectan más de dos millones de viajes solo en septiembre, nos hemos propuesto estar unidos tras un objetivo. Este año se ha querido abordar las dos principales causas de siniestralidad, las cuales representan 7 de cada 10 siniestros (74%): imprudencia en la conducción (64%) y alcohol en el conductor (10%).

Para ello nuestros esfuerzos han apuntado a un mensaje directo y explícito de lo que puede generar mirar un aparato electrónico mientras se conduce un vehículo; o bien, lo que significa manejar bajo los efectos del alcohol, especialmente en la vida de otras personas. También en la Región del Biobío, el coordinador regional de Seguridad Pública Marco Millar ha implementado estrategias que nos permitan

mejorar la seguridad en el comercio en conjunto con las policías y el Ministerio Público, esto ha traído buenos resultados en investigaciones relacionadas con la seguridad. Recuerda, si tienes información sobre un delito, puedes denunciarlo al \*4242 por teléfono fijo o celulares, o vía web en denunciaseguro.cl

La Seremis de la Mujer y la Equidad de

Género, junto al Servicio Nacional de la Mujer (SernamEG) y Fundación Prodemu, llevarán adelante la iniciativa "Puntos morados". Se trata de espacios físicos ubicados en lugares públicos de celebración para informar sobre cómo denunciar hechos de violencia de género y recibir orientación de profesionales. En Concepción, Coronel, Tucapel, Los Ángeles y Santa Juana se han estado implementando estos espacios de sensibilización, pero también quedará a disposición de quienes lo necesiten del número 1455, fono de orientación de especialistas.

Pero esta campaña tiene una amplitud de 360 grados, ya que abarca todas las esferas de riesgos eventuales. El Servicio Nacional para la Prevención y Rehabilitación del Consumo de Drogas y Alcohol (Senda) realizará operativos en distintos puntos de la Región del Biobío, en colaboración con Carabineros, para detectar infractores.

Desde Transportes estamos intensificando la campaña de Fiscalización en los terminales, para prevenir siniestros viales y que los pasajeros tengan un viaje seguro. Además, tendremos controles en carretera con la Siat de Carabineros y también estamos fortaleciendo el control en los cruces de EFE para que los conductores respeten la señalética.

Desde el Ministerio de Agricultura las revisiones se están realizando en el contexto de la Ley de la Carne que realiza el Servicio Agrícola y Ganadero SAG en todo el país y que se intensifica en vísperas de las festividades por el 18 de septiembre, con el fin de garantizar la calidad y seguridad de estos productos. Otro aspecto a considerar involucra el ámbito laboral, ya que de aquellos días feriados, hay dos que la ley considera como irrenunciables para las trabajadoras y los trabajadores del comercio: el miércoles 18 de septiembre y el jueves 19.

Al ser irrenunciable, el feriado comienza a las 21.00 horas del día

anterior al festivo y termina a las o6:00 de la mañana del día posterior al feriado, salvo los turnos rotativos, para los que rigen otros horarios. La inspección del Trabajo (IT) tendrá la misión de verificar en terreno que se cumpla la legislación vigente.

También fiscalizadores de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles, SEC, se encuentran desplegados,

fiscalizando que las instalaciones eléctricas de Fondas y Ramadas, cumplan con la normativa vigente en materia de seguridad eléctrica y de gas, para que nada empañe los Festejos Patrios.

Queremos que todas y todos festejen en familia, con amistades, con la comunidad y que lo hagan sin peligros de ningún tipo, ese es nuestro compromiso y trabajo, pero también necesitamos de ustedes, de

su autocuidado y corresponsabilidad para que en estas Fiestas Patrias celebremos "Unidos por un 18 seguro".



JACQUELINE CÁRDENAS Seremi de Gobierno del Biobío